
 

 

Ata da Sessão do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 01 de agosto de 2017. 2 

No dia primeiro do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala dos Conselhos, 3 

reuniu-se o Plenário do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do 4 

Paraná, sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. 5 

Presentes a Vice-Reitora, Professora Doutora Graciela lnês Bolzón de Muniz e os Conselheiros 6 

Titulares Altair Pivovar, Marcos Minoru Hasegawa, Carolina Langnor e Sousa Lisboa, Eva 7 

Cristina Rodrigues Avelar DalMolin, Gustavo Glowacki Ferreira, Diomar Augusto de Quadros, 8 

José Leonardo Ramos Santana, Adilar Antônio Cigolini, Renato Nickel, Luiz Fernando de Lima 9 

Luz Junior, Marisa Fernandes de Castilho, Rafael Stefanichen Ferronato, Renato Silva de Sousa, 10 

Rodrigo Brandão, Luci Regina Panka Archegas, Katya Regina Isaguine Torres, Sara Lucy de 11 

Oliveira, Valter Antonio Maier e Bernardo Passerino Szvarça. Presentes também os Conselheiros 12 

Suplentes Lays Camargo Pederiva e Ricardo Fernandez Perez e o Conselheiro Dieval Guizelini, 13 

representante suplente dos Professores do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico junto ao 14 

COPLAD, a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis Professora Maria Rita de Assis César, o Pró-15 

Reitor de Graduação, Professor Eduardo Salles de Oliveira Barra, e o Pró-Reitor de Pesquisa e 16 

Pós-Graduação, Professor Francisco de Assis Mendonça. Justificaram suas ausências os 17 

Conselheiros Blênio Cezar Severo Peixe, Danielle Willeman Sutil de Oliveira, Eduardo Todt, 18 

Lilian Medeiros de Mello, Luciano dos Santos Bersot, Volnei Pauletti, Sandro Lunard Nicoladeli 19 

e Marcelo Correa Cavadinha Barbosa. Havendo quórum o Presidente agradeceu a presença de 20 

todos e declarou aberta a sessão colocando em discussão e votação a ata do dia 23 de junho de 21 

2017, a qual foi aprovada por unanimidade. A seguir, a presidência informou que o CEPE 22 

deveria indicar um representante docente e um representante estudantil para o Comitê Gestor do 23 

FDA. Os estudantes indicaram a Conselheira Lays Camargo Pederiva e a Conselheira Eva 24 

Cristina Rodrigues Avelar DalMolin, representante dos Docentes Aposentados se colocou a 25 

disposição para participar do comitê. Sugestão acatada pela mesa. O Conselheiro Bernardo 26 

Passerino Szvarça solicitou antecipação de pauta do item 2. Solicitação acatada por maioria. 27 

Encerrados os informes passou-se à ordem do dia. 01) Processo: 168937/2017-60 - Proposta de 28 

resolução que estabelece procedimentos e critérios para validação de autodeclaração dos 29 

processos seletivos para ingresso nos cursos de graduação da UFPR e dá outras 30 

providências. Interessada: PROGRAD. Relator, Conselheiro Bernardo Passerino Szvarça. A 31 

discussão, votação e aprovação deu-se através de destaques, com base na minuta de resolução 32 

proposta pela PROGRAD e no relato do parecerista. 02) Processo: 178009/2017-11 - Proposta 33 

de resolução que estabelece normas complementares relativas aos Processos Seletivos para 34 

o ingresso nos Cursos de Graduação a partir de 2016/2017 e dá outras providências. 35 

Interessada: PROGRAD. Relatora de vista: Conselheira Danielle Willemann Sutil de Oliveira. 36 

Relator original: Conselheiro Adilar Antonio Cigolini. Solicitado regime de urgência. A 37 

discussão, votação e aprovação por unanimidade deu-se através de destaques, com base nos dois 38 

relatos dos pareceristas. 03) Processo: 183821/2017-51 - Alteração da Resolução 14/17-CEPE 39 

que estabelece o quadro de vagas para o processo seletivo 2017/2018 do Setor Litoral. O 40 

relator, Conselheiro Altair Pivovar, emitiu o seguinte parecer: "Tendo em vista a razoabilidade 41 

das justificativas apresentadas como fundamento dos pedidos, o presente parecer é favorável ao 42 

pleito do Setor Litoral no que diz respeito à alteração do quadro de vagas para o PS 2017/2018, 43 

quais sejam: 1. Mudança de turno de funcionamento do curso de Tecnólogo em Gestão de 44 

Turismo, do noturno para o diurno, com a garantia de atendimento de oferta simultânea de 45 

turmas (noturno e diurno), até a integralização curricular de todos os alunos matriculados no 46 



 

 

noturno. 2. Dispensa da oferta de vagas para o curso de Bacharelado em Gestão Ambiental no 47 

PS 2017/2018, a qual deverá ser retomada no PS 2018/2019, sendo ofertadas 40 vagas nos sete 48 

anos subsequentes à reabertura da oferta, de modo que seja feita a reposição das vagas que 49 

deixarão de ser disponibilizadas nesta edição do PS. 3. Adiamento do início das aulas do curso 50 

de Licenciatura em Educação do Campo para os aprovados no PS 2017/2018, para o segundo 51 

semestre de 2018". Em discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Tendo em 52 

vista, o horário, aproximadamente 14:30 horas, a presidência encerrou a sessão e os demais itens 53 

da pauta ficaram para a sessão seguinte: 04) Processo: 158903/2017-67 - Proposta de resolução 54 

que fixa o quadro de vagas para o processo seletivo do Curso de Administração Pública na 55 

modalidade EaD. Interessada: PROGRAD. Relatora: Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar 56 

Dalmolin 05) Processo: 156969/2017-12 - Plano de ajustes ao calendário de reposição 2016 – 57 

Calendário 2017 dos cursos de Design Gráfico e de Design de Produto. Interessada: 58 

Coordenação do Curso de Design. Relatora: Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar 59 

Dalmolin. 06) Processo: 118295/2016-77 - Recurso da decisão da 2ª Câmara do CEPE que 60 

deferiu o pedido de recurso de concessão de bolsa para Sariah Ester Torno Mourão estudo no 61 

Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Produção. Interessado: Programa de Pós-62 

Graduação em Engenharia de Produção. Relator de vista: Conselheiro Luiz Fernando de Lima 63 

Luz Junior. Relatora original: Conselheira Lilian Medeiros de Mello. 07) Processo: 64 

091956/2015-29 - Reconsideração da decisão do Plenário do CEPE que negou pedido de 65 

progressão na carreira docente por titulação. Interessado: Rodrigo Eduardo Botelho Francisco. 66 

Relator, Conselheiro Rodrigo Brandão. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 67 

presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, 68 

Secretário, lavrei a presente ata. 69 


